
令和４年度 第２回恵庭市社会福祉審議会

高齢者福祉・介護保険専門部会 会議録

１．開催日時 令和４年１０月２０日（木） 午後２時００分～午後３時００分

２．開催場所 恵庭市民会館 ２階 中会議室

      ※新型コロナウイルス感染予防対策として、マスク着用等を実施し、席の間隔

を開けて開催しました。

３．出 席 者

【出席委員】山内委員、高畠委員、関田委員、渡邊委員、米山委員、木下委員（計６名）

【欠席委員】４名

【傍 聴 者】０名

【報道関係】０名

【事 務 局】保健福祉部長、保健福祉部次長、介護福祉課長、

介護福祉課 介護保険担当主査、高齢者相談・認定担当主査、

指導担当主査・スタッフ（１） （計７名）

４．内 容

 （１）開会

（２）保健福祉部長挨拶、部会長挨拶

（３）内容

  ＜報 告＞

   １．令和３年度介護保険事業の実施状況（決算）について

   ２．令和４年度介護保険事業の見込み（予算）について

   ３．地域密着型サービス（認知症対応型共同生活介護）の公募について

４．事業者の新規指定及び指定更新について

   ５．指定介護予防支援の一部委託について

６．保健事業と介護予防の一体的実施事業の取組について

７．認知症啓発事業の取組について



 （４）詳細

  ＜報 告＞

   １．令和３年度介護保険事業の実施状況（決算）について

  主に、下記内容について報告を行った。

    ●令和３年度の各日常生活圏域における高齢者数、要支援・要介護認定者数、サー

ビス利用者数、未利用者数について

    ●令和３年度の介護保険サービス給付費（計画値と実績値の比較）について

 ●第８期事業計画期間中の保険給付費の状況について

    ●令和３年度介護保険サービス給付費、地域支援事業費の予算決算概要について

   ２．令和４年度介護保険事業の見込み（予算）について

     主に、下記内容について報告を行った。

●令和４年度介護保険サービス給付費、地域支援事業費の予算概要について

     （令和３年度と令和４年度の予算比較）

【部会長】只今、事務局より説明のあった、報告について質問・意見等はあるか。

⇒質問・意見等なし。

   ３．地域密着型サービス（認知症対応型共同生活介護）の公募について

      第８期事業計画期間中に整備予定の認知症対応型共同生活介護の公募につい

て、１０月１４日（金）に事業者説明会を実施し、２法人の参加があった。現在は

応募意思表明書の受付期間で、事前協議の後、応募受付を実施する予定。その後、

１１月末の選定委員会において事業者によるプレゼンテーションを行い、次回の

専門部会にて審議事項となる見込みである。

【部会長】只今、事務局より説明のあった、報告について質問・意見等はあるか。

⇒質問・意見等なし。

４．事業者の新規指定及び指定更新について

 介護保険法により、居宅介護支援、介護予防支援、地域密着型サービス、介護予

防・日常生活支援総合事業に関する指定権限は市町村とされている。このたび、新

規指定５件（地域密着型通所介護、認知症対応型通所介護、通所介護相当サービス、

訪問介護相当サービス）、指定更新３件（地域密着型通所介護、認知症対応型共同

生活介護、介護予防支援）を実施したことを報告した。

 なお、新規指定５件のうち、３件については、運営法人の変更によるものである。、

また、認知症対応型通所介護については、当市では初の指定となる認知症対応型通

所介護事業所である。



５．指定介護予防支援の一部委託について

指定介護予防支援事業者である地域包括支援センターは、介護予防支援業務の

一部を指定居宅介護支援事業所に委託することができるとされており、また委託

するときは予め市町村長へ届出をすることとされている。このたび、委託する事業

所に追加があったため、報告する。

【部会長】只今、事務局より説明のあった、報告について質問・意見等はあるか。

⇒質問・意見等なし。

６．保健事業と介護予防の一体的実施事業の取組について

「プレミアム健康度チェック」事業については、今まで公共施設において事前予

約制で実施していた。市民にとってより身近な場所で開催するため、今年度は全６

回中２回を市内商業施設を会場として実施した。２回で９６名の参加があり、「市

でこんなことをやっていると初めて知った」「気軽に立ち寄れて良かった」などの

感想が聞かれた。

７．認知症啓発事業の取組について

 認知症を正しく理解して、認知症になっても住みやすいまちを目指すため、認知

症にやさしいまちづくり実行委員会主催の VR体験会及び映画上映会を開催した。
VR体験会では VRを使用して認知症状の疑似体験ができ、２回で 74名の参加が
あった。映画上映会では認知症の母と高齢の父の暮らしを撮影したドキュメンタ

リーを上映し、309名の参加があった。今後も、認知症の方が行方不明になったこ
とを想定した模擬捜索訓練やセーフティーサポートカーの体験会などを予定して

いる。

【部会長】只今、事務局より説明のあった、報告について質問・意見等はあるか。

⇒質問・意見等なし。

（５）閉会

【部会長】その他、ご意見・質疑がなければ事務局より連絡事項はありますか。 

【事務局】次回の専門部会は、１２月８日（木）を予定しております。

     時期が近づきましたら日程等についてお知らせいたします。

【部会長】それでは、以上をもって閉会とします。


